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50,187

Kondisi	Covid-19	di	Jawa	Timur	(Jatim)	
yang	masih	'merah	pekat',	serta	adanya	
saling	silang	data	hingga	kebijakan	

pemerintah	daerah,	membuat	Presiden	
Joko	Widodo	(Jokowi)	'turun	gunung'	ke	
provinsi	di	ujung	timur	Pulau	Jawa	ini.	
Jokowi	memberi	ultimatum	kepada	

Gubernur	Jatim,	Khofifah	Indarparawansa.	
Presiden	meminta	agar	dalam	2	pekan	ke	
depan	penyebaran	corona	di	Jatim	bisa	
dikendalikan.	Tak	hanya	itu,	sentilan	juga	
dilontarkan	kepada	Walikota	Surabaya,	Tri	
Rismaharini.	Ditegaskan	Jokowi,	Surabaya	

tidak	bisa	bekerja	sendiri	menangani	
wabah	ini.		

Baca	Hal	11

JOKOWI TURUN GUNUNG
ULTIMATUM KHOFIFAH, 

SENTIL RISMA

Steven Gerrard, 
Pesepakbola Inggris- Pelatih Rangers

Jika kamu tidak mampu 
menerima kekalahan, 
maka kamu tak akan 

mampu untuk 
merayakan kemenangan

Jawa Timur : 247 kasus
DKI Jakarta : 196 kasus

Sulawesi Selatan: 103 kasus
Maluku Utara : 80 kasus
Jawa Tengah : 78 kasus

PROVINSI DENGAN 
PENAMBAHAN KASUS TERTINGGI 

TOP 5

(Per 25 Juni 2020)

INDIKATOR
 

TEMPAT 
IBADAH  

PASAR 
TRADISIONAL  

WARKOP

  
PATUH  30%  16%  12 %  
TIDAK PATUH  70%  84%  88%  

HASIL SURVEI KEPATUHAN BERMASKER SURABAYA RAYA
(FKM Unair)
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mungkin	 juga	 minta	 bantuan	 TNI	 dan	
Polri,"	tambahnya.

Secara	 umum	 Muhadjir	 menilai,	
protokol	 kesehatan	 di	 pasar	 ini	 telah	
bagus.	 Seperti	 terkait	 fasilitas	 agar	
protokol	kesehatan	dilakukan,	dinilainya	
sudah	baik.

“Protokol	kesehatan	seperti	sanitizer,	
cuci	 tangan	 sebelum	 masuk	 dan	 pakai	
masker	kelihatannya	sudah	dipatuhi	dan	
itu	sudah	bagus	tinggal	meningkatkan	yg	
lain,"	tambahnya.

Muhad j i r 	 menga t a kan 	 kun c i	
keberhasilan	penanganan	 covid-19	 ada	
pada	 masyarakatnya.	 Sebab	 Walikota	
Surabaya	 	 sudah	 membuat	 protokol	
spektoral,	 protokol	 pasar	 tradisional,	
mal,	pusat	perbelanjaan	dll.	

“Tadi	 saya	 waktu	 perjalanan	 dari	
bandara	 kesini	 saya	 lihat	 masyarakat	
sudah	 mematuhi	 pakai	 masker	 tapi	
memang	 ada	 satu	 dua	 yg	 belum.	 Kalo	
ingin	surabaya	ini	segera	turun	terutama	
angkanya	yg	masih	sangat	tinggi,	warga	
surabaya 	 t idak 	 per lu 	 menunggu	
diingatkan,	 di	 awasi	 oleh	 aparat,	 tapi	
dengan	 kesadaran	 sendiri.	 Mari	 kita	
awasi	diri	kita	sendiri,”	jelasnya.(ard)	

Surabaya	 -	 Menko	 Pembangunan	
Manusia	 dan	 Kebudayaan	 (PMK),	
Muhad j i r 	 Effendy 	 membe r i	
beberapa	catatan	dan	saran	terkait	

penerapan	protokol	kesehatan	di	Pasar	
Genteng	 Surabaya.	 Pengetatan	 jumlah	
pengunjung	 hingga	 penambahan	 sekat	
antara	 pedagang	 dan	 pembeli	 perlu	
segera	dilakukan.

Hal	 itu	 siungkapkan	 Muhadjir	 saat	
blusukan	 ke	 Pasar	 Genteng	 Surabaya	
didampingi	 Wali	 Kota	 Tri	 Rismaharini,	
Kamis	 (25/6)."Secara	 umum	 (protokol	
kesehatan)	memang	sudah	dipatuhi,	tapi	
memang	 ada	 beberapa	 hal	 yang	masih	
harus	diperbaiki,"	kata	Muhadjir.

Pasar	 Genteng	 memang	 disiapkan	
Pemkot	 Surabaya	 sebagai	 pilot	 project	
pasar	 tangguh	 di	 Surabaya.	 Dimana	
penerapan	protokol	kesehatan	menjadi	

hal	 yang	 sangat	 ditekankan	 disaat	
pandemi	 seperti	 ini.Menurut	 Muhadjir,	
beberapa	 yang	 harus	 ditingkatkan	
adalah	terkait	dengan	penambahan	tirai	
pembatas	 yang	 menjadi	 sekat	 antara	
pedagang	dan	pembeli.

Kemudian,	 sedapat	 mungkin	 diatur	
pola	 agar	 pengunjung	 dibatasi	 dan	
waktunya	 pun	 juga	 diatur.	 Dia	 tak	
memungkiri	 salah	 satu	 hal	 yang	 sulit	
dalam	penerapan	protokol	kesehatan	di	
pasar	 adalah	 terkait	 dengan	 social	
distancing,	 namun	 hal	 itu	 tetap	 harus	
dilakukan.

"Diperketat	 untuk	 yang	 masuk	 itu	
dibatasi	 dan	 waktunya	 dibatasi	 betul,	
ketika	 belanja	 di	 dalam	 berapa	 menit	
atau	 berapa	 lama,	 segera	 nanti	 bisa	
diganti	dengan	yang	lain,"	kata	dia.

U n t u k 	 s emak i n 	 men gu a t k a n	
penerapan	physical	distancing,	Muhadjir	
juga	 meminta	 agar	 petugas	 dapat	
memperketat	 pengawasan	 agar	 warga	
t idak	 sal ing 	 bergerombol 	 ket ika	
b e ra k t i � i t a s 	 d i 	 p a s a r. 	 Memang	
kerumunan	 diharapkan	 tidak	 terjadi	
sebab	 mengantisipasi	 betul	 potensi	
penularan	 virus	 Corona	 ini."Karena	 itu	
saya	 mohon	 Satpol	 PP,	 Kepala	 Pasar	

MENTERI MUHADJIR SOROTI PROTOKOL KESEHATAN PASAR GENTENG SURABAYA

EKSPOR BENIH LOBSTER DIKRITIK, SUSI: NEGARA CUMA DAPAT SEBUNGKUS ROKOK

perampungan.	
"Memang	 mengacu	 aturan	 masalah	

PNBP	sedang	dalam	penyelesaian,	cukup	
sulit	juga	jalan	keluarnya.	Tapi	tidak	ada	
pelanggaran	atau	tumpang	tindih,	karena	
semua	 yang	 menangani	 tetap	 di	 Bea	
Cukai,"	ujarnya.

Terpisah,	 Ketua	 Komisi	 IV	 Dewan	
Perwakilan	 Rakyat	 Sudin	 meminta	
Kementerian	 Kelautan	 dan	 Perikanan	
(KKP)	 menunggu	 terlebih	 dahulu	
terbitnya	aturan	dari	Menteri	Keuangan	
Sri 	 Mulyani	 Indrawati 	 soal 	 PNBP	
(Pendapatan	 Negara	 Bukan	 Pajak)	 dari	
ekspor	 benih	 lobster.	 Permintaan	 ini	
disampaikan	langsung	oleh	Sudin	kepada	
Menteri	 Kelautan	 dan	 Perikanan	 Edhy	
Prabowo.

"Pak	Edhy	ini	semangatnya	luar	biasa,	
PMK	 (Peraturan	 Menteri	 Keuangan),	
tetap	 dilanjutkan,"	 kata	 Sudin.	Memang,	
kata	 Sudin,	 ada	 kebijakan	 deposito	 dari	
eksportir. 	 Sehingga, 	 deposito	 ini	
berfungsi	sebagai	penjamin	untuk	PNBP	
dan	 pajak.	 "Tapi	 saran	 saya	 selesaikan	
dulu	 PMK,	 agar	 jangan	 ada	 tumpang	
tindih,	 seolah-olah	 kerjanya	 terlalu	
dipaksakan	 sekali,"	 kata	 Politikus	 PDI	
Perjuangan	ini.(ist)

akar ta -Menter i 	 Ke l au tan 	 dan	JPerikanan	(KKP)	Edhy	Prabowo	telah	
mengeluarkan 	 kebi jakan 	 yang	

mengatur	 agar	 ekspor	 benih	 lobster	
dapat	 dilakukan.	 	 Kebijakan	 tersebut	
dilakukan	 dengan	 merevisi	 peraturan	
Men te r i 	 KKP 	 s ebe l umnya , 	 S u s i	
Pudjiastuti.	 Di	 era	 Susi,	 ekspor	 benih	
lobster	ini	dilarang	sepenuhnya.			

Aturan	 itu	 kemudian	direvisi	 dengan	
terbitnya	Peraturan	Menteri	Kelautan	dan	
Perikanan	 Nomor	 12/Permen-KP/2020	
tentang	 Pengelolaan	 Lobster,	 Kepiting,	
dan	Rajungan	di	Wilayah	Negara	Republik	
Indonesia.	 Permen	 tersebut	 ditetapkan	
oleh	Edhy	pada	tanggal	4	Mei	2020	dan	
diundangkan	sehari	setelahnya.		

Dalam	 aturan	 tersebut	 dijelaskan	
bahwa	 kegiatan	 ekspor	 benih	 lobster	
dapat	dilakukan	dengan	ketentuan	yang	
telah	 ditetapkan	 Kementerian	 KKP.	
Kegiatan	 ekspor	 ini	 nantinya	 dikenakan	
kewajiban	membayar	Bea	Keluar	 sesuai	
ketentuan	Kementerian	Keuangan.	

Susi	 Pudjiastuti	 pun	 kembali	 me-
lontarkan	kritik.	Kali	 ini,	Susi	menyoroti	
Pendapatan	Negara	Bukan	Pajak	(PNBP)	
dari	ekspor	benih	lobster.	Ia	menjelaskan	
b a hwa 	 b e rd a s a r k an 	 Pe ra t u ra n	
Pemerintah	Nomor	75	Tahun	2015,	tarif	
PNBP	 benih	 lobster	 hanya	 Rp	 250	 per	
1.000	ekor.	

Salah	 satu	 perusahaan,	 PT	 ASL,	
tercatat	mengekspor	 37.500	 ekor	 benih	
lobster.	 Artinya,	 PNBP	 yang	 diperoleh	
negara	 dari	 ekspor	 37.500	 ekor	 benih	
lobster	 itu	 hanya	 Rp	 9.375.	 Perusahaan	

lain,	PT	TAM,	tercatat	mengekspor	60.000	
ekor	benih	lobster.	PNBP	yang	diperoleh	
negara	hanya	Rp	15.000.	

"PNBP	ekspor	Bibit	Lobster	Rp	250	per	
1000	ekor	 ..	 satu	kali	 ekspor	dapat	 satu	
bungkus	 rokok	 masuk	 ke	 Rekening	
Negara,"	 kata	 Susi	 seperti	 dikutip	
kumparan	 dari	 akun	 Twitter	 resminya,	
Kamis	(25/6).	

Susi	 juga	menyebut	 tarif	PNBP	benih	
lobster	ini	bahkan	lebih	rendah	dari	harga	
peyek	udang	rebon.	"Harga	peyek	udang	
rebon	 satu	 biji	 saja	 tidak	 dapat	 itu	 Rp	
1000	 ...	 Ini	 Lobster	 punya	 bibit	 lho,"	
katanya.	

Sebelumnya	diberitakan,	dalam	rapat	
kerja	dengan	Komisi	IV	DPR	RI,	Menteri	
Edhy	menjelaskan	 alasan	membolehkan	
ekspor	 benih	 lobster	 ini.	 Langkah	
tersebut,	menurutnya,	 dapat	membantu	
ne layan 	 yang 	 perekonomiannya	
terdampak	pandemi	COVID-19.	

"Tadi	 ada	 masukan	 tentang	 lobster,	
sebenarnya	 semangat	 dari	 pengadaan	
lobster	itu	sekarang	dalam	pandemi	COVID-
19	 kita	 ikut	 aturan	 saja	 sebenarnya.	 Tapi	
intinya	yang	penting	dengan	kita	hidupkan	
kembali	 lobster	 ini,	masyarakat	 di	 tingkat	
bawah	 yang	 selama	 ini	 memperoleh	
penghasilan	 dari	 lobster	 bisa	 tetap	
memperoleh	penghasilan,"	ujar	Edhy	dalam	
rapat	di	Komisi	IV	DPR,	Selasa	(23/6).	

Edhy	 juga	 menegaskan	 bahwa	 tidak	
ada	pelanggaran	dalam	kegiatan	 ekspor	
benih	 lobster	yang	telah	berjalan	sejauh	
ini.	 Namun,	 ia	 mengakui	 bahwa	 aturan	
terkait	 tarif	 PNBP	 masih	 dalam	 tahap	

Mantan	Menteri	Kelautan	dan	Perikanan,
	Susi	Pudjiastuti

Walikota	Surabaya	Tri	Rismaharini	
mendampingi	Menteri	PMK	muhadjir	Effendy	

sidak	Pasar	Genteng	Surabaya



Pertamina juga sudah beban berat terkait 
subsidi saat crude murah," jelas Ari�in.

Ari�in menegaskan pemerintah akan 
berupaya mengawal harga BBM agar 
berada di level wajar, salah satu acuannya 
adalah lebih rendah dari harga negara-
negara di Asean.Meski begitu, Ari�in meng- 
akui ada dua negara dengan harga BBM 
yang lebih murah dari Indonesia. Yaitu 
harga BBM di Malaysia dan Vietnam.

"Intinya, kami akan usahakan harga 
(BBM) masih ada di level tidak di atas lebih 
tinggi dari harga di Asean. Yang masih lebih 
rendah itu ada Malaysia dan Vietnam, itu 
juga tipis saja," ungkap Ari�in.(ist)
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akarta - Rencana PT Pertamina (Per-Jsero) untuk menghapus produk BBM 
yang tidak ramah lingkungan dengan 

kadar Research Octane Number (RON) 
di bawah 91, seperti Premium dan Per-
talite, menuai pertanyaan dari banyak 
pihak. Hal tersebut juga dipertanyakan 
oleh DPR RI dalam Rapat Dengar Pen-
dapat dengan Menteri Energi dan Sumber 
Daya Mineral (ESDM) Ari�in Tasrif.

Dalam rapat yang digelar Kamis (25/6), 
anggota Komisi VII Sartono Hutomo 
mempertanyakan soal wacana penghapusan 
ini. "Beberapa minggu lalu saya baca 
berita dari Pertamina bahwa akan meng-
hapus dan menghilangkan Premium dan 
Pertalite saya rasa ini juga hal yang sangat 
mengejutkan bagi masyarakat. Ini kan 
masyarakat luas pakai ini," ungkapnya. 

Kemudian, Sartono mempertanyakan 
alasan di balik keputusan tersebut adalah 
Permen 20 tahun 2017 soal lingkungan 
hidup. Sartono menduga ada upaya untuk 
menghilangkan BBM subsidi untuk strategi 
lingkungan hidup."Alasannya adalah soal 
Permen 20 tahun 2017 tentang lingkungan 
hidup, ini jadi pembicaraan apakah mungkin 
strategi lingkungan hidup jadi alasan buat 
hilangkan subsidi," ujar Sartono.

Menteri ESDM Ari�in Tasrif pun buka 

suara, dia menyebut memang pemerintah 
mau mengurangi emisi secara jangka panjang. 
Sementara dua jenis BBM yang wacana-
nya dihapus ini memiliki emisi yang buruk 
bagi lingkungan.

Negara lain pun mulai meninggalkan 
BBM yang emisinya besar, Premium misal- 
nya. Ari�in menyebut pengguna BBM 
sekelas Premium hanya ada 6 negara di 
seluruh dunia, Indonesia salah satunya. 
"Terkait Premium dan Pertalite kita memang 
mau mengurangi emisi jangka panjang. 
Premium ini kita salah satu 6 negara yang 
masih gunakan Premium, karena negara 
maju sudah gunakan standar baru untuk 
kurangi emisi, jadi dampaknya bisa me-
ringankan beban lingkungan," ungkap Ari�in.

Sementara terkait harga BBM, Menteri 
Ari�in mengatakan untuk saat ini harga 
minyak sudah naik kembali. Dia menyebut 
�luktuasi harga minyak memang cepat, 
maka dari itu pihaknya tak bisa terburu-
buru menyesuaikan harga.

Ditambah lagi dia menilai meski harga 
minyak mentah murah, Pertamina juga 
masih terbebani untuk memberikan subsidi. 
"Prinsipnya terkait harga BBM, saat ini 
sudah ada peningkatan MOPS kemudian 
Brent Internasional. Siklus daripada crude 
internasional sering cepat sekali cyclenya, 

litar - DPRD Kabupaten Blitar me-Blalui Komisi III akan melakukan 
Rapat Khusus (Rasus), membahas 

antrean truk pengangkut tebu Pabrik 
Gula Rejoso Manis Indo (RMI) di Keca-
matan Binangun. Pasalnya dalam bebe-
rapa hari terakhir lalu lintas jalur utama 
Blitar – Malang sangat terganggu.

Sekretaris Komisi III DPRD Kabupaten 
Blitar, Panoto mengatakan pihaknya 
akan melakukan Rasus untuk menentu-
kan langkah lanjutan terkait antrean truk 
pengangkut tebu PG RMI tersebut. "In-
vestasi bagus, tapi dampaknya jangan sampai 
mengorbankan masyarakat," tutur Panoto, 
Kamis(25/6).

Untuk diketahui, dari informasi yang 
dihimpun, selama 4 hari sejak Senin(22/6), 
tiap malam mulai sekitar jam 20.00 WIB, 
terjadi antrean truk pengangkut tebu ke 
PG RMI. Arus pun terganggu baik dari 
barat (Blitar) maupun timur (Malang),  

Menurut DPRD, apa pun alasan RMI 
dalam mengelola usahanya, harus memper- 
hatikan kondisi sarana prasana perusahaan. 
"Kalau memang lahan parkir truknya ter-
batas, diatur jadwal pengirimannya atau 
mengurangi pasokan tebunya," tandas 
politisi PKB ini.

Bahkan dari keterangan yang disampai- 
kan pihak PG RMI ketika berkoordinasi 
dengan Pemkab Blitar, sampai saat ini 
tidak jelas progresnya. "Ada 3-4 point 
yang disampaikan pihak PG RMI, sampai 

sekarang bagaimana progresnya. Kalau 
benar dilaksanakan, bagaimana hasilnya. 
Jangan sampai kegiatan usaha atau investasi, 
malah memberikan dampak negatif ter-
hadap warga dan lingkungan sekitar ter-
masuk lalu lintas," ungkap Panoto.

Oleh karena itu ditegaskan Panoto, se- 
cepatnya Rasus digelar untuk menentu-
kan apakah perlu dilakukan sidak lapangan, 
memint penjelasan PG RMI dan pihak ter- 
kait tegasnya.

Sebelumnya pihak PG RMI melalui 
pesan Whatsapp, menanggapi kemacetan 
parah di jalur utama Blitar - Malang yang 
terjadi hampir 18 jam pada Kamis (18/6) 
lalu Dalam pesannya, PG RMI mengata-
kan hal itu terjadi karena Kebijakan 
Management yang fokus pada peningkatan 
kesejahteraan petani tebu (termasuk 
cara pembayaran dan harga yang baik), 
sehingga  mendapat tanggapan dan animo 
yang tinggi dari petani sehingga jumlah 
truk tebu yang masuk terus meningkat.

Dalam pernyataannya juga dikatakan, 
pabrik sedang menaikan kapasitas pro-
duksi secara bertahap sehingga kecepatan 
giling naik dan antrean truk dapat ber-
kurang. Pihak PG RMI mengaku sedang 
berkoordinasi untuk penambahan fasilitas 
lahan parker dan rencana pelebaran jalan. 
PG RMI juga menyampaikan permintaan 
maaf, dan berjanji akan terus koordinasi 
melakukan improvement untuk memanage 
kedatangan truk untuk mengurai dampak 

kemacetan itu.
Secara terpisah Kabid Manajemen 

Lalu Lintas Dishub Kabupaten Blitar, Anjar 
Eko Juli Admanto mengaku Rabu (24/6/ 
2020) malam sekitar jam 23.00 WIB 
melakukan pengecekan kondisi antrean 
truk pengangkut tebu PG RMI di per-
tigaan Brongkos Kecamatan Kesamben. 
"Memang benar tadi malam masih ada 
antrean yang mengganggu lalu lintas, se-
hingga dilakukan pengaturan truk diarah- 
kan ke kantong-kantong implasment milik 
Perhutani," kata Anjar.

Ditambahkan Anjar pihaknya juga ber- 
koordinasi dengan pihak PG RMI untuk 
melakukan pengaturan jadwal pengiriman 
tebu. Diharapkan nantinya tidak terjadi 
lagi antrean truk pengangkut tebu yang 
parkir menggunakan bahu jalan, hingga 
mengganggu arus lalu lintas imbuhnya 
.(ais)

GANGGU LALIN, DPRD BLITAR AKAN RASUSKAN ANTREAN TRUK TEBU PG RMI

DI DEPAN DPR, MENTERI ESDM AKUI WACANA PENGHAPUSAN PREMIUM 

DPR RI menggelar rapat kerja dengan 
Menteri ESDM Arifin Tasrif terkait BBM

Sekretaris 
Komisi III DPRD

Kab Blitar, 
Panoto

Antrean truk pengangkut tebu Pabrik Gula Rejoso 
Manis Indo (RMI) di Kecamatan Binangun.



pendekatan kebijakan buffer (penyangga), 
stock (persediaan) and �low (mengalir). 
Kebijakan Buffer adalah pemberdayaan 
ketahanan keluarga sebagai penyanga dari 
aspek kesehatan dan ketahanan pangan.

Sedangkan kebijakan stock adalah 
peran pemerintah dalam memastikan pen- 
didikan dan pelatihan ketrampilan ke-
luarga pada aspek ekonomi potensial dan 
aspek pelatihan ketrampilan hidup atau 
life skill.

Sementara untuk kebijakan �low ada- 
lah kebijakan pemerintah daerah dalam 
menjamin tersedianya lapangan pekerjaan 
yang bisa diakses oleh keluarga. Sehingga 
kehidupan ekonominya tetap berjalan 
meski masih dalam situasi pandemic.

“Yang jelas, inovasi ini didukung dan 
dilaksanakan oleh seluruh OPD di Lingkup 
Pemkab Pasuruan. Serta juga harus melibat- 
kan seluruh lapisan masyarakat, akademisi, 
tokoh masyarakat dan stake holder ter-
kait. Intinya adalah kegotong royongan 
semua lapisan masyarakat yang dimulai dari 
penguatan keluarga,” ucap Irsyad.(ist)
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adiun- Presiden Joko Widodo M(Jokowi) menyarankan kepada 
kepala daerah untuk mendengar- 

kan saran dari para pakar sebelum mem-
buat pelonggaran pembatasan di era new 
normal ini. Menanggapi hal tersebut, 
Walikota Madiun, Maidi menjelaskan jika 
saat ini pihaknya memang sedang berhati- 
hati untuk menentukan sektor mana saja 
yang akan dibuka. Ia mengakui ada tiga 
sektor di Kota Pendekar  yang terbilang 
rawan.

Pertama yakni sektor pendidikan. 
Menurut walikota saat ini pihak sedang 
bergegas mempersiapkan kembali aktivitas 
pendidikan di era new normal. Namun 
mantan sekda kota itu tak mau terburu-
buru untuk membuka aktivitas sekolah, 
meskipun saat ini Kota Madiun berstatus 
zona hijau penyebaran covid-19. 

"Salah satunya disiapkan perangkat-
nya tapi jangan dibuka dulu dievaluasi dulu. 
Contohnya sekolah ini mulai sarana 
tempatnya, gurunya harus dirapid 
semunya. Mobil sekolah yag biasanya 30 
kita buat 15. Ini kita siapkan dulu," ungkap- 

nya, usai menghadiri vidcon 
bersama Presiden Joko Widodo,  
Kamis (25/6). 

Ia menambahkan jika 
nantinya anak yang masuk 
sekolah tersebut didampingi 
oleh Unit Kesehatan Sekolah 
(UKS) untuk mengecek ke-
sehatanya.

Yang kedua kata Maidi, 
yakni tempat hiburan malam. 
Menurutnya pengunjung 
tempat hiburan malam ter-
sebut kebanyakan datang 
dari luar kota. Oleh karena itu 
pemkot memberikan aturan 
ketat untuk sememtara tidak 
membuka kembali tempat 
tersebut. Namun, kendati nanti-nya 
dibuka pengunjung diwajibkan harus 
menyerahkan keterangan sehat bebas 
Covid-19.

"Kalau dia sudah dinyatakan sehat, 
kumpul orang sehat ya sehat. Inilah yang  
siapkan kita �ikir dengan forkopomda  
kita tidak grusa grusu tetapi masyarakat 

ini juga harus sabar,” katanya.
Sektor ketiga adalah padepokan tangguh 

atau tempat-tempat warga Kota Madiun 
berkumpul untuk berlatih pencak silat. 
“Artinya jangan ada kluster dari pade-
pokkan. Padepokkan sendiri harus taat 
protokol kesehatan," pungkasnya. (Sur)

ADA 3 SEKTOR RAWAN SAAT PENERAPAN NEW NORMAL DI KOTA MADIUN

asuruan-Berbagai inovasi dan Pgebrakan terus dilakukan peme-
rintah daerah untuk menanggu-

langi pandemi Covid-19. Seperti yang di-
lakukan Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf 
dengan membuat terobosan baru dengan 
'Kebal Covid-19'. 

Inovasi merupakan singkatan dari Ke-
luarga Berdaya Lawan Covid-19. Tujuan- 
nya adalah menjadikan keluarga semakin 
tangguh, kuat dan berdaya meski di tengah 
pandemi Virus Corona, sekaligus memasuki 
era new normal.

Di sela-sela kesibukannya di Pendopo 
Kabupaten Pasuruan, Kamis (25/06/2020)  
siang, Bupati Irsyad mengatakan, inovasi 
'Kebal Covid-19' merupakan strategi baru 
dalam mengatasi dampak lanjutan ekonomi 
akibat pandemic Covid-19. Inovasi tersebut 
berbasis keluarga, berdimensi pember-
dayaan masyarakat, berakar tradisional/ 
lokal, berperikehidupan normal baru dan 
berdaya jangkau masa depan.

“Inovasi ini bersifat jangka panjang. 
Ide yang saya munculkan di saat Pak 
Presiden Jokowi mengumumkan adanya 
new normal untuk Indonesia. Sejak Juni 
ini juga, inovasi Kebal Covid-19 saya sam- 
paikan sebagai salah satu cara untuk meng- 
atasi efek yang akan terjadi karena pandemic 
yang belum berkesudahan,” katanya.

Dengan adanya inovasi ini, maka output 
yang diharapkan adalah semakin berdaya- 
nya setiap keluarga dalam melawan Covid-
19. Dijelaskan Irsyad, berdaya dalam hal 
ini meliputi 8 aspek kehidupan. Yakni 
berdaya literasi, daya mitigasi, daya ke-
sehatan dan lingkungam daya pendidikan, 
spiritual, wirausaha, ekonomi dan sosial.

“Yang namanya berdaya berarti me-
miliki kemampuan yang sangat cukup dalam 
menghadapi apapun. Termasuk kemung- 
kinan terburuk dari wabah virus corona 
ini. Setiap keluarga sudah siap untuk se-
lalu survive atau bertahan meski di tengah 
pandemi,” jelasnya.

Untuk mewujudkan 8 daya tersebut, 
maka dalam pelaksanaannya harus di-
kolaborasikan dengan inovasi Kabupaten 
Pasuruan yang sudah berjalan hingga kini. 
Seperti Rumahku Surgaku (Pembangunan 
Berbasis Keluarga), Wak Muqidin (Wayahe 
Kumpul Mbangun TPQ lan Madin), Satrya 
Emas (Pusat Strategi dan Layanan Ekonomi 
Maslahat), Perwira Keluarga (Perempuan 
Wirausaha Berbasis Keluarga), Pasuruan 
Gumuyu (Kabupaten Pasuruan Guyub 
Rukun Bersatu Padu), Gerakan Yuk Nonggo 
(Gerakan Untuk Belanja Di Tetangga), 
Agawe (Ayo Nggawe WC), Kenduren Mas 
(Kendaraan Urun Rembug Masyarakat), 
dan jargon pelayanan public lainnya. 

Kata Irsyad, inovasi ini pun sejalan dengan 
dengan fungsi-fungsi utama keluarga. Yakni 
fungsi keagamaan, sosial budaya, cinta 
dan kasih sayang, perlindungan, repro-
duksi, sosialisasi dan pendidikan, ekonomi, 
dan pembinaan lingkungan

“Jika semua fungsi tersebut dijalankan 
dengan baik, keluarga benar-benar dapat 
menjadi miniatur dunia yang indah dan 
berkah. Semua anggota keluarga akan 
mendapatkan social support menghadapi 
wabah ini. Keluarga jadi tangguh dan 
kuat dalam menghadapi dampak dari 
virus corona ini,” tegasnya.

Lebih lanjut Irsyad menegaskan bahwa 
inovasi 'Kebal Covid-19' menggunakan 

WUJUDKAN KELUARGA BERDAYA, BUPATI PASURUAN GAGAS 'KEBAL COVID-19'

Bupati Pasuruan Irsyad Yusuf

Walikota Madiun, Maidi



Dia mengaku risau. Salah satu dampak- 
nya, KPU pusat sudah memerintahkan 
KPU tingkat provinsi dan kabupaten/ kota 
untuk jangan melakukan kegiatan bertemu 
banyak orang tanpa Alat Pengaman Diri 
(APD). Pihaknya pernah melakukan simulasi, 
dengan pertemuan 500 orang dan memakai 
protokol pencegahan Covid-19, dibutuh-
kan anggaran setidaknya Rp 200 juta.

Masalah inipun mengundang berbagai 
bentuk respons dari para anggota Komisi 
II. Dari yang keras seperti pemecatan Menteri 
Keuangan Sri Mulyani Indrawati (SMI) 
hingga usulan agar permintaan penundaan 
pilkada diajukan DPR.(ist)
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akarta- Komisi Pemilihan Umum ( KPU) Jdan Bawaslu meminta tambahan ang-
garan tahun 2021. KPU minta tambahan 

anggaran sebesar Rp 696,6 miliar dalam 
pagu indikatif 2021.Sehingga, pagu ang-
garan KPU di tahun 2021 menjadi Rp 2,744 
triliun dari Rp 2.048 triliun. Sementara, 
Bawaslu juga mengajukan tambahan ang- 
garan sebesar Rp 699 miliar. 

Permintaan ini disampaikan perwakilan 
lembaga tersebut dalam rapat kerja dengan 
Komisi III di Kompleks Parlemen, Senayan, 
Jakarta, Kamis (25/6/2020). Ketua KPU 
Arief Budiman mengatakan, pihaknya me- 
minta tambahan anggaran tahun 2021 
sebesar Rp 696 miliar dengan pagu indi-
katif sebesar Rp 2 triliun. 

"Terhadap pagu anggaran indikatif KPU 
2021, KPU mengusulkan tambahan ang- 
garan sebesar Rp 696," kata Arief. 

Arief mengatakan, penambahan ang-
garan tersebut untuk pemenuhan belanja 
operasional pegawai, kantor, dan non-
operasional. "Sehingga, diharapkan pagu 
anggaran KPU 2021 nantinya sebesar Rp 
2,744 triliun," ujar dia. 

Sementara itu, Ketua Bawaslu Abhan 
mengatakan, pihaknya meminta tambahan 
anggaran sebesar Rp 699 miliar dengan 
pagu indikatif 2021 sebesar Rp 1,1 triliun. 

Menurut dia, tambahan anggaran itu di-
butuhkan untuk menjalankan sejumlah 
program, seperti melakukan pengawasan 
pemilu di kabupaten provinsi hingga pe-
nanganan sengketa pemilu. 

"Pengembangan dan sosialisasi peng-
awasan pemilu partisipatif, pengem-
bangan lembaga Bawaslu di provinsi dan 
kabupaten kota, pembentukan pusat pen- 
didikan pengawasan pemilu di pusat dan 
daerah 248 daerah," ujar dia.
Dana	Belum	Cair

Sementara itu, KPU menyampaikan 
pemerintah belum merealisasikan ren-
cana penganggaran yang hendak diguna-
kan untuk memproses pelaksanaan Pil-
kada Serentak 2020 yang akan dilaksa-
nakan Desember mendatang. 

Keua KPU, Arief menjelaskan, pihak- 
nya sudah berkali-kali merevisi jadwal 
pilkada hanya karena anggarannya 
belum dicairkan oleh pemerintah."Kami 
sebetulnya minta batas waktunya 15 Juni. 
Karena 15 Juni tahapan dimulai. Tapi karena 
kami meyakini bahwa proses butuh waktu 
panjang, tahapan veri�ikasi faktual yang 
semula kita jadwalkan 18 Juni, kita geser 
lagi jadi 24 Juni. Ternyata sampai tanggal 
24 Juni pun anggaran belum bisa dicair-
kan," kata Arief.

TAHUN 2021, KPU DAN BAWASLU MINTA TAMBAHAN ANGGARAN 

litar - Beredarnya kabar dan foto Bform pembentukan relawan pasangan 
Cawali-Cawawali, Henry Pradipta 

Anwar dan Yasin Hermanto untuk maju 
dalam Pilwali Kota Blitar. Namun, hal ter-
sebut mendapat penolakan dari internal PKB 
sendiri.

Indikasi adanya penolakan ini disampai- 
kan para kader senior DPC PKB Kota Blitar. 
Kondisi di partai mulai bergejolak, bahkan 
kabarnya akan melakukan aksi ke DPP 
PKB di Jakarta. Aksi menjadi langkah ter-
0akhir bila DPP mengeluarkan rekomendasi, 
untuk pasangan Henry (putra mantan 
Walikota Blitar Samanhudi Anwar) dan 
Yasin (Ketua DPC PKB Kota Blitar). "Semua 
prihatin terhadap kondisi PKB Kota Blitar, 
terutama menjelang Pilwali  2020 ini," tutur 
salah satu tokoh senior dan pengurus PKB 
Kota Blitar, Tantowi, Kamis (25/6). 

Lebih lanjut diungkapkan Tantowi jika 
para kiai sepuh PKB, kader senior, dek-
larator dan PAC PKB dari 3 kecamatan di 
Kota Blitar tidak pernah diajak diskusi. Jadi 
secara tiba-tiba keluar nama pasangan itu 
(Henry-Yasin). "Setelah beredar kabar 
dan foto pasangan Henry-Yasin, telah 
digelar pertemuan untuk mengkonsolidasi- 
kan sikap atas pencalonan Henry-Yasin. 
Pertemuan tersebut sejatinya merupakan 
puncak keresahan para kiai sepuh, kader 
senior, dewan syuro, serta pengurus PAC. 
Karena penolakan  pasangan Henry - Yasin 
sebenarnya sudah lama, menjadi perbin-
cangan kalangan internal partai," ungkapnya.

Sebab pencalonan pasangan tersebut 
dinilai cacat mekanisme atau tidak pro-
sedural. Pasalnya, sejak awal proses pen-
jaringan cawali - cawawali Yasin tidak 
mendaftar. Tapi tiba-tiba muncul menya-
takan sebagai cawawali dari PKB. Me-
kanisme di organisasi harusnya dilalui, 
seperti musyawarah antara Dewan Tan�idz 
bersama PAC dengan Dewan Syuro DPC 
PKB Kota Blitar sebagai penentu.

Lebih jauh Tantowi menjelaskan  tidak 
adanya komunikasi dengan kiai sepuh, kader 
senior, dewan suro, tan�idz serta peng-
urus PAC inilah yang diduga dimanfaat-
kan Yasin untuk berpasangan denga Henry 
sebagai cawawali. Bahkan isunya reko-
mendasi sudah turun kepada pasangan 
tersebut, padahal proses menetapkan 
pasangan calon sangat ketat sesuai aturan 
partai. 

"Kami menuntut mekanisme dijalan-
kan sesuai aturan partai, serta melibatkan 
para kader, tokoh dan kiai untuk membahas 
cawali dan cawawali. Ayo dibicarakan se-
cara terbuka, PKB bukan hanya milik ketua 
saja," tegas mantan anggota DPRD Kota 
Blitar ini.

Secara terpisah Ketua Tan�idz DPC 
PKB Kota Blitar Yasin Hermanto ketika 
ditanya mengenai kabar penolakan 
internal PKB terhadap dirinya dikatakan- 
nya tensi politik Pilwali Kota Blitar memang 
mulai memanas. "Tapi sebagai Ketua 
DPC, saya harus menyikapi hal ini secara 
jernih. Ini dinamika politik yang biasa ter- 

jadi," kata Yasin. 
Yasin tidak membantah jika para 

seniornya di PKB memiliki pemikiran 
berbeda, tidak sejalan terkait pasangan 
calon yang diusung. Namun sebagai 
Ketua DPC yang diberi amanah memimpin 
PKB, Yasin mengaku selalu mengikuti 
petunjuk dari DPW maupun DPP PKB. Ter- 
masuk soal pasangan yang akan diusung 
dalam Pilwali Blitar 2020.

Dipaparkan Yasin, jika DPP PKB me-
miliki Desk Pilkada, tim dari DPP juga turun 
ke lapangan untuk melakukan survei 
terhadap elektabilitas bakal calon. "Kalau 
suka atau tidak suka itu urusan pribadi,  
Insyaallah saya tetap istiqomah sampai 
rekomendasi dari DPP PKB turun dan 
semoga PKB menang," pungkas Wakil 
Ketua DPRD Kota Blitar ini.(ais)

PENCALONAN HENRY-YASIN DI PILWALI BLITAR DITOLAK INTERNAL PKB

Poster dukungan kepada pasangan Henry Pradipta Anwar
 dan Yasin Hermanto di Pilwali Kota Blitar

Ketua KPU Arief Budiman (tengah) dan Ketua Bawaslu 
Abhan (kanan) saat rapat dengar pendapat

 bersama DPR Komisi III
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Kawasan Konservasi Ini 
Bisa Dikunjungi dengan 
Aturan Super Ketat
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Pengelola	harus	melakukan	simulasi,	
uji	 coba,	 pelatihan,	 serta	 sosialisasi	
mengena i 	 p ene rapan 	 p ro toko l	
pencegahan	 Covid-19	 dan	 protokol	
kunjungan	 ke	 kawasan	 konservasi	
untuk	 memastikan	 seluruh	 petugas	
serta	 pihak	 terkait	 seperti	 aparat	
kepolisian,	 TNI,	 pemerintah	 desa,	 dan	
pemerintah	kecamatan	memahami	dan	
mendukung	pelaksanaannya.

“Langkah	 ini 	 harus	 dan	 perlu	
dilakukan	karena	dibuka	atau	tidaknya	
TN/TWA/SM	 untuk	 kunjungan	 wisata	
adalah	mendasarkan	pada	rekomendasi	
dari	 Satgas	 COVID-19	 setempat	 dan	
rekomendasi/arahan	 Gubernur	 atau	
Walikota/Bupati,"	katanya.

Pengelola	kawasan	konservasi	mesti	
bekerja	sama	dengan	Dinas	Kesehatan,	
puskesmas , 	 rumah	 saki t , 	 k l in ik	
k e s e h a t a n , 	 d a n 	 d o k t e r 	 u n t u k	
merencanakan	 penerapan	 Protokol	
Kesehatan.	

Wiratno	 menambahkan,	 tim	 kecil	
bentukan	 KLHK	 akan	 melakukan	
pemantauan	dan	evaluasi	berkala	untuk	
membua t 	 kepu tusan 	 mengena i	
pelanjutan	 pembukaan	 kawasan	
konservasi.

Pembukaan	 kembal i 	 kawasan	
konservasi	pada	tahap	pertama	dimulai	
d a r i 	 p e r t engahan 	 J un i 	 s ampa i	
pertengahan	Juli	2020.

29	kawasan	konservasi
Sesuai	dengan	Surat	Keputusan	Menteri	

ementerian	 Lingkungan	 Hidup	Kdan	 Kehutanan	 mengizinkan	
p embu k a a n 	 2 9 	 k awa s a n	

konservasi	untuk	umum.	Namun	dengan	
menerapkan	 pembatasan	 pengunjung	
dan	pendaftaran	pengunjung	via	daring	
sesuai	 dengan	 protokol	 pencegahan	
penularan	Covid-19.

Direktur 	 Jenderal 	 Konservasi	
Sumber	 Daya	 Alam	 dan	 Ekosistem	
Kementerian	 Lingkungan	 Hidup	 dan	
Kehutanan	 (KLHK)	 Wiratno	 dalam	
siaran	 pers	 kementerian	 di	 Jakarta	
(Kamis,	 25/6/2020)	 menjelaskan,	
kawasan	 konservasi	 seperti	 taman	
nasional	 (TN),	 taman	 wisata	 alam	
(TWA),	 dan	 suaka	 margasatwa	 (SM)	
yang 	 d iperbo l ehkan 	 mener ima	
kunjungan	 telah	 menyusun	 protokol	
kunjungan	sesuai	protokol	pencegahan	
Covid-19.	

Kunjungan	 mengacu	 pada	 protokol	
pencegahan	 penularan	 Covid-19	 yang	
m e n c a ku p 	 p emb a t a s a n 	 j a r a k ,	
pemeriksaan	kesehatan	(berdasar	surat	
sehat),	penggunaan	masker,	penyediaan	
fasilitas	untuk	cuci	tangan,	pemeriksaan	
suhu	 tubuh,	 dan	 pembatasan	 kegiatan	
pendakian	hanya	satu	hari.

Jumlahnya	hanya	sekitar	10	sampai	
30	 persen	 dari 	 rata-rata	 jumlah	
pengunjung	 tahun	 lalu	 dan	 kemudian	
secara	 bertahap	 dapat	 ditingkatkan	
sampai	maksimal	50	persen	dari	 rata-
rata	 jumlah	 pengunjung	 tahun	 lalu	
berdasarkan	hasil	evaluasi.

Lingkungan	Hidup	dan	Kehutanan	Nomor	
SK.261/MENLHK/KSDAE/KSA.0/6/2020	
tanggal	 23	 Juni	 2020,	 maka	 Balai	
Besar/Balai	 Taman	 Nasional	 dan	
Konservasi	 Sumber	 Daya	 Alam	 telah	
melaporkan	 kesiapan	 untuk	 membuka	
kembali	 29	 kawasan	 konservasi	 untuk	
umum.

Kawasan	konservasi	yang	sudah	siap	
dibuka	 kembali	 dengan	 penerapan	
pembatasan	antara	 lain	TN	Kepulauan	
Seribu,	TN	Gunung	Halimun	Salak,	 TN	
Gunung	 Gede	 Pangrango,	 TN	 Gunung	
Ciremai,	 TN	 Gunung	 Merbabu,	 TN	
Gunung	 Merapi,	 TN	 Bromo	 Tengger	
Semeru,	TN	Alas	Purwo,	TN	Meru	Betiri,	
TN	 Bali	 Barat , 	 TN	 Kutai, 	 dan	 TN	
Tambora.

TN	 Gunung	 Rinjani,	 TN	 Manupeu	
Tandaru,	TN	Laiwangi	Wanggameti,	TN	
Kelimutu,	TN	Kepulauan	Komodo,	TWA	
Angke	Kapuk,	TWA	Gunung	Papandayan,	
TWA	 Cimanggu,	 TWA	 Kawah	 Gunung	
Tangkuban	 Perahu,	 TWA	 Guci,	 TWA	
Telogo	Warno/Pengilon,	TWA	Grojogan	
Sewu,	 TWA	Kawah	 Ijen	Merapi	Ungup-
Ungup,	TWA	Pulau	Sangalaki,	TWA	Lejja,	
TWA	Manipo,	dan	TWA	Riung	17	Pulau	
juga	sudah	siap	dibuka	untuk	umum.

Pembukaan	 kembal i 	 kawasan	
konservasi	 disesuaikan	 dengan	 tata	
waktu	yang	telah	disusun	oleh	masing-
masing	 pengelola	 taman	 nasional,	
t aman 	 w i sa ta 	 a l am , 	 dan 	 suaka	
margasatwa.	(ist)

Foto	:	jakartamangrove.id
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jawab panggilan telepon saat tidur. Se-
dangkan seperempat dari mereka me-
laporkan pernah mengirim pesan sambil 
terlelap.

Dugaan pertama, sleep texting bisa ter- 
jadi karena otak memiliki mode autopilot. 
Pada mode ini, otak mendorong tubuh 
untuk melakukan aktivitas yang sudah 
biasa dikerjakan secara otomatis.

Bila dikaitkan dengan kejadian ini, ponsel 
sudah menjadi salah satu benda yang paling 
penting dan seperti tak bisa dilepaskan 
dalam kehidupan sehari-hari. Saking sering- 
nya, kebiasaan tersebut pun akhirnya ter- 
bawa saat Anda tidur.

Selain itu, sleep texting juga dianggap 
sebagai salah satu bentuk parasomnia. Para- 
somnia: gangguan tidur yang dapat meng- 
hasilkan perilaku �isik atau verbal yang 
tak diinginkan seperti tidur sambil ber-
jalan.

Munculnya parasomnia dipengaruhi 
oleh tahapan tidur yang telah dimasuki 
oleh seseorang. Gangguan ini terjadi pada 
tahap tidur rapid eye movement, di mana 
adalah awal dari mimpi, dan membuat 
seseorang bisa bertindak sesuai dengan 
mimpi yang didapatkannya.

ernahkah Anda bangun tidur dan Pterkejut ketika melihat pesan yang 
terkirim di aplikasi percakapan pa- 

dahal Anda tak merasa mengirimkannya?. 
Bisa jadi Anda mengalami sleep texting.

Sleep texting adalah sebuah kejadian 
di mana seseorang mengirim pesan atau 
menggunakan ponsel dalam keadaan 
setengah sadar. Hal ini terlihat mustahil 
tapi nyata dan bahkan banyak terjadi, ter- 
utama pada mereka yang banyak meng-
habiskan waktu dengan ponsel. 

Seringnya, seseorang yang melakukan 
sleep texting bukanlah pihak yang meng-
inisiasi percakapan. Mereka melakukan-
nya sebagai respons kepada suara noti-
�ikasi pesan yang masuk di ponsel. Ka-
rena itulah mereka yang meletakkan 
ponsel dalam mode dering di dekat tempat 
tidur lebih rentan mengalami hal ini.

Fakta ini pernah dibuktikan pada se-
buah survey untuk penelitian yang di-
lakukan oleh tim dari Universitas Villanova 
dan diterbitkan pada Journal of American 
College Health.

Sepertiganya dari 372 peserta penelitian 
yang merupakan mahasiswa di Perguruan 
Tinggi Northeast,mengaku pernah men-

www.lenteratoday.com

Sleep
Texting, 
Sleep
Texting, 
GANGGUAN YANG 
MENGHASILKAN 
PERILAKU FISIK 
SAAT TIDUR

1. Matikan ponsel saat Anda tertidur
Cara yang paling efektif untuk meng-

hindar sleep texting adalah tentu saja dengan 
mematikan ponsel sebelum Anda jatuh terlelap. 
Langkah ini juga dapat membantu membuat 
Anda lebih rileks dan bisa tidur lebih cepat. 

2. Letakkan ponsel jauh dari tempat tidur
Ada beberapa pekerjaan yang meng-

haruskan Anda untuk selalu siap dihubungi 
kapan saja. Oleh karena itu, Anda bisa mem-
biarkan ponsel pada mode dering.

Hanya saja, jangan letakkan ponsel di kasur 
atau tempat-tempat yang mudah Anda 
jangkau. Selain dapat berisiko pada terjadi-
nya sleep texting, berbahaya jika tidur dekat 
ponsel.

3. Usahakan tidur cukup dan teratur
Seperti yang sudah disebutkan, kemung-

kinan seseorang mengalami gangguan tidur 
atau parasomnia akan lebih tinggi ketika ia 
kurang tidur.

Maka dari itu, usahakan untuk tidur dengan 
durasi waktu 7-9 jam. Tidur yang cukup pada 
malam hari juga akan menghindari Anda dari 
rasa kantuk yang mendera pada siang hari. 
(Ist)

Tips Hindari
sleep Texting 
Tips Hindari
sleep Texting 
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Pilihan yang disertakan adalah mobil, 
sepeda, becak, sepeda motor, atau layanan 
berbagi perjalanan seperti Uber atau 
Lyft.

Dengan Uber, Google Maps juga ber-
siap untuk memberikan wawasan yang 
lebih baik tentang tarif perjalanan. 
Dengan ini, Google Maps akan menaut-
kan ke layanan berbagi perjalanan dan 
membagikan rute pengguna, menawar- 
kan tarif perjalanan langsung dan akurat 
dalam Google Maps.

Kemungkinan, �itur itu juga akan 
tersedia untuk platform berbagi perjalanan 
lainnya. Dalam perubahan terkait, Maps 
juga tampaknya bekerja pada integrasi 
yang lebih ketat untuk "Bay Wheels," 
layanan berbagi sepeda di San Francisco.

Ada juga beberapa perubahan antar- 
muka, di antaranya menampilkan pro�il 
pengguna di kanan atas dan logo 
Google di kiri, sementara tengah atas 
ada bilah pencarian.

Tidak jelas kapan salah satu dari 
�itur ini akan diluncurkan ke publik, te-
tapi semuanya tampak seperti penyem- 
purnaan yang disambut baik di platform 
ini (Ist).

eiring dengan rilis Android 11 SBeta, Google berencana membuat 
beberapa perubahan pada toko 

aplikasi mereka, PlayStore.
Melansir dari GSM Arena, salah satu- 

nya yakni cara pengguna mengatur 
langganan aplikasi mereka. Google 
ingin pengguna bisa membeli paket ber- 
langganan layanan aplikasi tanpa harus 
mengunduh aplikasinya sama sekali.

Jika beberapa aplikasi sudah ter-
sedia dalam �itur baru ini, dan mem-
berikan layanan mereka sebagai uji coba 
gratis. Pengguna memiliki opsi untuk 
mencoba gratis layanan berlangganan 
aplikasi. Setelah itu mengunduh apli-
kasi atau membeli beberapa konten 
tambahan di depan.

Pengguna juga memperoleh informasi 
detil mengenai isi layanan berlangganan 
yang ditawarkan sebuah aplikasi. Fitur 
ini bisa membuat pengguna menjadi lebih 
mudah mengatur semua langganan ber- 
bayar mereka di satu tempat, dibanding- 
kan harus membuka setiap aplikasi se-
cara terpisah.

Google terus menyempurnakan 
layanan navigasinya, Google Maps, yang 

bakal terkoneksi dengan lebih banyak 
sarana transportasi publik, termasuk 
jenis transportasi yang orang gunakan 
sebelum mencapai stasiun kereta atau 
bus umum.

Fitur baru itu diungkap oleh pem-
bocor ulung Jane Wong pada Minggu 
(21/6) dan dibahas di laman 9to5 
Google, berikut tangkapan layar �itur 
pada pembaruan Google Maps men-
datang.

Meski pembaruan ini tidak seberapa 
tapi mungkin akan sangat berguna saat 
fase normal baru, di mana sebagian 
orang sudah kembali melakukan per-
jalanan dengan transportasi umum.

Bagi banyak penumpang, ada per-
jalanan kecil untuk sampai ke pangkalan 
bus, kereta bawah tanah, atau stasiun 
kereta terdekat. 

Dengan �ilter Maps baru ini, Google 
akan memungkinkan pengguna untuk 
memilih dan memilih jenis transportasi 
apa yang akan mereka gunakan untuk 
"jarak pertama" mereka dalam per-
jalanan harian.

Secara teknis, ini mungkin bisa di-
gunakan untuk "km terakhir" juga. 

Google Bakal 
Terkoneksi 
dengan Banyak 
Moda Transportasi



hasilkan lengkungan yang gelap yang akan 
membuatmu terlihat tua. 
Warna	Lembut	untuk	mata

Saat memilih warna eyeshadow sehari- 
hari, pilihlah warna yang lembut, hindari 
warna cokelat yang terlalu gelap atau hitam 
pekat. Sebagai gantinya, gunakan midtone 
seperti rona cokelat muda yang akan 
sedikit mengontur mata tanpa menambah- 
kan terlalu banyak lapisan. Sekali lagi, 
jangan susah-susah dengan ini — guna-
kan kuas blending halus untuk meng-
oleskan sapuan warna lembut pada ke-
lopak mata dan hentikan tepat di bawah 
tulang alis lalu hubungkan ke garis bulu 
mata yang lebih rendah. 

Perhatikan juga eyeliner, karena Je Yu 
mencatat bahwa semakin tebal garis 
eyeliner yang kamu buat, semakin kecil 
matamu akan terlihat. Untuk penampilan 
mata yang lebih halus dan membuat mata 
tampak besar, gunakan teknik riasan yang 
akan membuat bulu mata terlihat lebih 
penuh atau menggambar eyeliner gaya 
cat eye yang tipis alih-alih menggambar 
sayap yang penuh. 
Membuat	kontur	

Mengenakan alas bedak menghilang-
kan hampir semua bayangan alami di wajah, 
jadi kamu harus menghidupkan kembali 
garis wajah dengan sedikit kontur se-
telah memakai alas bedak. Kontur tidak 
harus menggunakan teknik yang rumit, 
cukup sapukan bedak kontur di bawah 
rahang untuk menentukan garis wajah, 
dan gunakan kuas yang lebih kecil untuk 
kontur hidung. Menurut penata rias, 
hidung yang lebih pendek memberikan 
efek wajah yang lebih muda, dan kamu 
dapat memalsukan ini dengan memberi 
kontur di bagian ujung dan samping hidung, 
kemudian sapukan highlighter di garis 
tengah hidung. 
Aplikasi	blush	on	

Menerapkan terlalu banyak blush on 
membuatmu terlihat berlebihan, sementara 
memakai terlalu sedikit atau tidak sama 
sekali membuat kulit terlihat kusam. Apli- 
kasikan blush on sedikit lebih di tengah 
untuk membuat wajah terlihat segar dan 
perhatikan penempatan yang tepat juga. 
Lisptik	Nude

Warna-warna bibir yang berani se-
perti merah cocok untuk ketika kamu men- 
coba untuk tampil ekstra atau ingin ter-
lihat dewasa, tetapi itu bukan pilihan ter-
baik bila ingin terlihat muda. Gunakan warna 
seperti pink dan nude, karena ini akan 
menambah warna pada bibir dan memberi- 
kan tampilan yang lebih alami. Selamat 
mencoba! (ist)
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isi, karena kamu tidak harus memaksa-
kannya ke bentuk tertentu dengan riasan. Di 
Korea, alis lurus dengan sedikit lengkungan 
dianggap lebih bagus, tetapi cobalah untuk 
tetap menggunakan bentuk alis alami milik- 
mu. Jika kamu sudah memiliki alis yang 
bentuknya bagus, yang perlu kamu laku- 
kan hanyalah mengisi kekosongan dengan 
lembut. 

Je Yu mengatakan brow powder ada-
lah yang terbaik untuk mendapatkan hasil 
akhir yang lembut, sedangkan pensil alis 
bisa digunakan untuk mengisi celah yang 
lebih besar dan mengisi tepi luar alis. Jika 
kamu memiliki alis yang berwarna gelap, 
keringkan mereka dengan maskara alis 
berwarna. Kuncinya adalah membuat 
alis menjadi sangat ringan dengan riasan 
yang kamu gunakan, sehingga tidak meng- 

elama ini mungkin kita tak terlalu Smemikirkan bagaimana hasil make 
up saat sudah menempel di wajah. 

Berikut adalah tips dari penata rias dan 
vlogger kecantikan asal Korea Selatan, Je 
Yu yang akan membantumu menerapkan 
make up agar wajah tak terlihat tua. 
Hindari	base	make	up	berlebihan 

Alas make up yang ringan akan mem-
buat wajah tampak jauh lebih muda. Je 
Yu menyarankan menggunakan alas bedak 
yang sedikit basah yang cocok dengan 
warna kulit untuk nuansa alami. Guna-
kan lapisan tipis agar tidak terlihat 
berlebihan dan tutupi ketidaksempurnaan 
dengan concealer nanti. 
Alis	Alami	

Merapikan alis menjadi bentuk yang 
jelas akan membuatnya lebih mudah di-

Merias wajah bukan sekadar menempelkan make up. 
Bila salah menerapkan dan salah langkah, riasan justru 

akan membuat wajah tampak lebih tua. 

Kesalahan Make Up 
yang Bikin Wajah Tampak Tua 

Je YuPenata rias danvlogger kecantikan 
asal Korea Selatan

Je YuPenata rias danvlogger kecantikan 
asal Korea Selatan
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mensinergikan	 penanganan	 Covid-19	
melalui	 pembentukan	 rumah	 sakit	
darurat	dan	mensinergikan	rumah	sakit	
rujukan.	 "Dipilahkan	mana	 yang	 berat,	
mana	 yang	 ringan,	 penempatannya	 di	
rumah	 sakit	 yang	 mana	 sehingga	
semuanya	 tidak	 masuk	 ke	 dalam	 satu	
titik	 dan	 tidak	 dipisah-pisahkan	 dan	
tidak	 menumpuk	 pasien	 itu	 di	 satu	
rumah	sakit	sementara	yang	lain	masih	
banyak	yang	kosong,"	kata	Jokowi.

Di	kesempatan	yang	sama	Gubernur	
Kho�ifah	 kembali	 'curhat' 	 kepada	
pemerintah	 pusat	 soal	 rendahnya	
tingkat	kepatuhan	masyarakat	Surabaya	
Raya.

Rendahnya	 t ingkat 	 kepatuhan	
masyarakat	Surabaya	Raya	ini	membuat	
upaya	Pembatasan	Sosial	Berskala	Besar	
(PSBB)	di	Surabaya,	Gresik	dan	Sidoarjo	
selama	 tiga	 tahap	 menjadi	 percuma.	
Padahal	 rate	 of	 transmission	 (Rt)	 atau	
tingkat	penularan	di	daerah	ini	sempat	di	
bawah	satu	ketika	PSBB.

" K am i 	 s empa t 	 mendapa t k an	
kebahagiaan	 ketika	 tanggal	 9	 Juni	
sebetulnya	rate	of	transmission	di	Jawa	
Timur	sudah	0,86	persen,	tapi	kemudian	
ada	 kenaikan	 kembali	 pada	 tanggal	 24	
kemarin	menjadi	1,08	persen,"	ujarnya.

Bahkan,	lanjut	Kho�ifah,	Rt	di	bawah	
satu	di	Surabaya	mampu	dipertahankan	
selama	enam	hari.	Kemudian	di	Sidoarjo	
selama	 delapan	 hari	 dan	 di	 Gresik	
selama	 enam	 hari.	 Namun	 angka	 itu	
tidak	bisa	dipertahankan	sampai	14	hari	
sesuai	 standar	 WHO	 dan	 Bappenas.	
Ak iba t 	 masya raka t 	 yang 	 mas ih	
menggelar	kegiatan	unjung-unjung	saat	
lebaran.

Selain	itu,	Kho�ifah	juga	memaparkan	
has i l 	 survei 	 Fakultas 	 Kesehatan	
Masyarakat	(FKM)	Universitas	Airlangga	
(Unair).	 Dia	 menyapaikan	 tingkat	
kepatuhan	di	tempat	ibadah	yang	tidak	
menggunakan	 masker	 mencapai	 70	
persen.	 Lalu,	 tidak	 phyisical	 distancing	
84	persen.

Kemudian	 di	 pasar	 tradisional,	
masyarakat	 yang	 tidak	 menggunakan	
masker	 meningkat	 hingga	 84	 persen.	

Kondisi	Provinsi	 Jawa	Timur	(Jatim)	
tidak	 baik-baik	 saja.	 Presiden	 Jokowi	
ingin	 setiap	 warga	 memiliki	 perasaan	
yang	 sama	 dalam	 menghadapi	 krisis	
kesehatan	 dan	 krisis	 ekonomi	 saat	 ini.	
Hal	 itu	 disampaikan	 di	 Surabaya,	
kunjungan	 kerja	 pertama	 kalinya	 di	
masa	pandemi	ini.

" Jangan	 sampai 	 k i ta 	 memil ik i	
perasaan	 yang	 normal-normal	 saja.	
Jangan	 sampai	 ada	 masyarakat	 yang	
merasa	 tidak	 terjadi	 apa-apa.	 Krisis	
kesehatan	 ini	 dialami	 215	 negara	 lain.	
Jadi	 jangan	 sampai	 lupa	 pakai	 masker,	
jangan	 sampai	masih	berkerumun,	 dan	
tidak	 jaga	 jarak,"	 kata	 Jokowi	 dalam	
video	 conference	 Rapat	 Koordinasi	
Bersama	Presiden	RI,	Kamis	(25/6).	

Untuk	 diketahui,	 Jokowi	 memimpi	
rapat	 koordinasi	 via	 video	 conference	
bersama	Gubernur	Jawa	Timur	Kho�ifah	
Indar	 Parawansa	 dari	 gedung	 negara	
Grahadi.	Sedangkan	Wali	Kota	Surabaya	
Tri 	 Rismaharini 	 mengikuti 	 rapat	
koordinasi	di	Balai	Kota	Surabaya.	Begitu	
juga	dengan	bupati	dan	walikota	seluruh	
Jatim	yang	mengikuti	rapat	dari	wilayah	
masing-masing.

"Jadi	 saya	minta	 dalam	 dua	minggu	
Jatim	harus	bisa	mengendalikan	COVID-
1 9 	 s e c a r a 	 b e r s am a - s am a 	 d a n	
terintegrasi.	 Saya	 optimis	 Jatim	 bisa	
karena	angka	kesembuhannya	juga	terus	
naik.	 Terakhir	 31	 persen,"	 kata	 Jokowi.	
“Ini	(Jatim)	terbanyak	di	Indonesia,	hati-
hati,”	katanya.

Jokowi	 mengingatkan	 pentingnya	
menjaga	 sinergi	 dan	 koordinasi	 antara	
tim	gugus	tugas,	pemprov,	pemkot,	dan	
pemkab.	 Menurut	 Jokowi,	 Gresik	 dan	
Sidoarjo	 yang	merupakan	 daerah	 yang	
masuk	 dalam	 kawasan	 Surabaya	 Raya	
harus	 berada	 dalam	 satu	 manajemen	
d a l am 	 m e n e k a n 	 j um l a h 	 k a s u s	
kon�irmasi	 positif	 Covid-19	 di	 Jawa	
Timur,	 khususnya	 di	 wilayah	 Surabaya	
Raya.	

"Enggak	 bisa	 Surabaya	 [tangani	
Covid-19)	 sendiri,	 enggak	 bisa.	 Gresik	
harus	dalam	 satu	manajemen,	 Sidoarjo	
harus	dalam	satu	manajemen	dan	kota	
kabupaten	 yang	 lain	 karena	 arus	
mobilitas	itu,	yang	keluar	masuk	adalah	
dari	bukan	hanya	Surabaya	tapi	daerah	
lain	juga	ikut	berpengaruh	terhadap	naik	
dan	 turunnya	 angka-angka	 Covid	 ini,"	
kata	Jokowi.

Ia	 pun	 sudah	 meminta	 kepada	
K o m a n d o 	 G a b u n g a n 	 W i l a y a h	
Pertahanan	 (Kogabwilhan)	 2	 untuk	

Jokowi	Turun					(dari	hal	1) Tidak	physical	distancing	89	persen.	Ada	
juga	di	 tempat	 tongkrongan,	88	persen	
tidak	 bermasker,	 89	 persen	 tidak	 jaga	
jarak.

Hal	 ini	 tentu	 mengejutkan	 Jokowi.	
Dikatakannya,	 	masyarakat	 yang	masih	
tidak	 menggunakan	 masker	 mencapai	
70	persen	merupakan	angka	besar.

Oleh	 karena	 itu,	 Jokowi	 meminta	
Menteri	 Kesehatan	 (Menkes)	 Terawan	
Agus	 Putranto	 atau	 Kepala	 Badan	
Nasional	 Penanggulangan	 Bencana	
(BNPB)	 Doni	 Monardo	 untuk	 segera	
mendistribusikan	masker	dalam	jumlah	
yang 	 banyak 	 ke 	 Su rabaya 	 Raya	
(Surabaya,	 Sidoarjo,	 Gresik)	 dan	 Jawa	
Timur	(Jatim).

"Tadi	yang	disampaikan	gubernur,	70	
persen	 tidak	menggunakan	masker.	 Itu	
angka	 yang	 gede.	 Tolong	 Pak	 Menkes	
atau	 BNPB	 segera	 kirim	 masker	 ke	
Surabaya	atau	Jatim,"	tutur	Jokowi.

Kondi	 Jatim	 hari	 ini,	 Kamis	 (25/6)	
belum	 juga	 membaik.	 Jatim	 masih	
mencatatkan	 kembali	 pasien	 baru	
Corona	terbanyak	yaitu	247	orang	dalam	
sehari.

Juru	 Bicara	 Pemerintah	 untuk	
Penanganan	 COVID-19	 Indonesia,	
A chmad 	 Yu r i an to 	 menu tu rkan ,	
pemeriksaan	 dilakukan	 mencapai	
19 .510	 spes imen	 sehingga 	 tota l	
akumulatif	mencapai	708.962	spesimen.	
Dari	 pemeriksaan	 itu,	 "Kalau	 kita	 lihat	
sebarannya,	 Jawa	 Timur	 melaporkan	
247	kasus	baru	dan	214	 sembuh,"	ujar	
Yurianto.

Berdasarkan	 laporan	 media	 harian	
Cov id -19 , 	 t ambahan 	 247 	 o rang	
terkon�irmasi	positif	COVID-19	sehingga	
total	 menjadi	 10.545	 orang	 di	 Jawa	
Timur	 pada	 25	 Juni	 2020.	 Angka	 ini	
mendekati	posisi	DKI	Jakarta	di	kisaran	
10.600.

Sementara	 itu,	 pasien	 sembuh	 dari	
Corona 	 Covid-19 	 d i 	 Jawa 	 T imur	
bertambah	241	orang	sehingga	menjadi	
3.236	 orang. 	 Di 	 satu	 sisi , 	 pasien	
meninggal	 karena	 Covid-19	 bertambah	
14	 orang	 menjadi	 764	 orang	 di	 Jawa	
Timur.	(ist,u�i)
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PROVINSI
 

TOTAL KASUS
 

MENINGGAL
 

SEMBUH
 

DKI JAKARTA 10.600 608 5.434 
JAWA TIMUR 10.545 764 3.236 
SULSEL 4.297 155 1.461 
JAWA BARAT 2.977 173 1.388 
JAWA TENGAH 2.920 150 1.030 

TOP 5 PROVINSI DENGAN JUMLAH KASUS TERBANYAK
(Per 25 Juni 2020)
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kepada	 gubernur,	 bupati,	 walikota,	 ini	
harus	 pas	 betul 	 ada	 balance	 ada	
keseimbangan	sehingga	semuanya	dapat	
d i k e r j a k a n 	 d a l am 	 wa k t u 	 y a n g	
bersamaan.	 Inilah	 sulitnya,” 	 kata	
Presiden	 Jokowi	 di	 Gedung	 Grahadi	
Surabaya,	Jawa	Timur,	Kamis	(25/6).	

Jokowi	 melanjutkan	 bahwa	 kondisi	
global	 saat	 ini	 lebih	 berat	 dari	 depresi	
1930.	Oleh	karena	itu,	dalam	mengelola	
manajemen	 krisis 	 membutuhkan	
keseimbangan	 yang	 harus	 sangat	 pas	
antara	 mengendalikan	 pandemi	 dan	
menekan	dampak	krisis	ekonomi.“Tidak	
bisa	 kita	 gas	 di	 urusan	 ekonomi,	 tapi	
kesehatan	 menjadi	 terabaikan.	 Tidak	
bisa	 juga	 kita	 konsentrasi	 penuh	 di	
urusan	 kesehatan,	 tapi	 ekonomi	 jadi	
sangat	terganggu,”	kata	Jokowi.(ist,ins)

Jakarta-Kasus	virus	Corona	COVID-19	
terus	 meningkat	 dengan	 cepat ,	
mendekati	 10	 juta	 kasus	 secara	
g l oba l . 	 Dua 	 k r i s i s 	 besa r 	 pun	

menghadang	 semua	 negara	 yang	
mengalami	 pandemi	 ini,	 yaitu	 krisi	
ekonomi	dan	oksigen.				

D i rek tur 	 J endera l 	 Organ i sas i	
Kesehatan	 Dunia 	 (WHO), 	 Tedros	
Adhanom	 Ghebreyesus	 mengatakan	
beberapa	 negara	 mulai	 menghadapi	
krisis	suplai	oksigen.	Ini	karena	semakin	
banyak	 kasus	COVID-19	maka	 semakin	
banyak	 pasien	 yang	 memerlukan	
bantuan	 oksigen	 untuk	 bisa	 bertahan	
hidup.

Menurut	 Tedros	 kebutuhan	 suplai	
oksigen	 dunia	 saat	 ini	 meningkat	
menjadi	 sekitar	 88.000	 silinder	 besar	
per	hari	atau	setara	620.000	meter	kubik	
oksigen."Banyak	 negara	 kini	 kesulitan	
m e n d a p a t k a n 	 k o n s e n t r a t o r	
oksigen.Jumlah	 permintaan	 saat	 ini	
melebihi	 suplai	 yang	 ada,"	 kata	 Tedros	
seperti	 dikutip	 dari	 Reuters,	 Kamis	
(25/6).	

WHO	mengaku	 berupaya	 mengatasi	
masalah	 ini	 dengan	 membeli	 14.000	
konsentrator	 oksigen	 dari	 berbagai	
produsen	yang	rencana	akan	dibagikan	
ke	 120	 negara.	 Sebanyak	 170	 ribu	
konsentrator	 oksigen	 tambahan	 akan	
menyusul	secara	bertahap	dalam	jangka	
waktu	enam	bulan	ke	depan.

T e r p i s a h , 	 D a n a 	 M o n e t e r	
Internasional	 (International	 Moneter	
F u n d / I M F ) 	 m em p r o y e k s i k a n	
pertumbuhan	ekonomi	global	tahun	ini	
akan	 mengalami	 kontraksi	 alias	 minus	
hingga	4,9	persen.	Angka	 ini	 jauh	 lebih	
dalam	dibandingkan	proyeksi	pada	April	
lalu	yang	sebesar	minus	1,9	persen.		

Negara	 maju	 maupun	 berkembang	
juga	diproyeksi	mengalami	pertumbuhan	
yang	negatif.	Perekonomian	negara	maju	
bahkan	diperkirakan	minus	8	persen	dan	

negara	berkembang	minus	3	persen.		
Perekonomian	Amerika	Serikat	 (AS)	

diperkirakan	 hingga	 minus	 8	 persen,	
Italia	dan	Spanyol	diperkirakan	masing-
masing	pertumbuhannya	negatif	hingga	
12,8	 persen.	 Jepang	 juga	 diperkirakan	
minus	5,8	persen	dan	Inggris	minus	10,2	
persen.		

Untuk	 negara	 berkembang,	 hanya	
C i n a 	 y a n g 	 p e r e k o n om i a n n y a	
diperkirakan	 masih	 positif	 sebesar	 1	
persen	 di	 tahun	 ini.	 Meskipun	 ini	 jauh	
melambat	 dibandingkan	 realisasi	
pertumbuhan	 ekonomi	 China	 di	 2019	
yang	mencapai	6,1	persen.		

Sementara	 negara	 lainnya	 seperti	
India	 diperkirakan	 minus	 4,5	 persen.	
Untuk	 ASEAN-5,	 yang	 merupakan	
gabungan	 dari	 Indonesia,	 Malaysia,	
Fi l ipina , 	 Thai land, 	 dan	 Vietnam,	
diperkirakan	 juga	 minus	 hingga	 2	
persen.		

Direktur	 Pelaksana	 IMF	 Kristalina	
Georgieva	 mengatakan,	 resesi	 global	
tersebut	 telah	merugikan	 dunia	 hingga	
lebih	dari	USD	12	 triliun	 selama	2020-
2021.	 Adapun	 10	 persennya	 atau	 USD	
1,2	 triliun	 berasal	 dari	 Amerika	 Latin.			
“Ini	benar-benar	krisis	global,	hampir	95	
p e r s e n 	 n e g a r a 	 d i p r o y e k s i k a n	
menghadapi	 pertumbuhan	 pendapatan	
per	 kapita	 negatif	 pada	 2020,”	 kata	
Georgieve	dalam	keterangannya,	Kamis	
(25/6).		

Pada	 saat	 yang	 sama,	 kebijakan	
moneter	 dan	 �iskal	 di	 seluruh	 negara	
dini lai 	 semakin	 kuat 	 dan	 efekti f	
mencegah	 kerugian	 global	 dan	 angka	
pengangguran.	 	Secara	global,	kebijakan	
�iskal	 yang	 telah	 dikeluarkan	 saat	 ini	
mencapai	USD	10,7	triliun	dan	kebijakan	
moneter	 mencapai	 lebih	 dari	 USD	 6	
triliun.	 	 “Respons	 yang	 tiada	 duanya	
terhadap	krisis,”	jelasnya.		

IMF	 memproyeksikan	 pemulihan	
ekonomi	mulai	terlihat	di	2021,	dengan	
proyeksi	 pertumbuhan	 global	 kembali	
positif	mencapai	5,4	persen.	Begitu	juga	
dengan	negara	maju	yang	diperkirakan	
tumbuh 	 4 , 8 	 pe r sen 	 dan 	 negara	
berkembang	tumbuh	5,9	persen.		

Presiden	 Joko	 Widodo	 (Jokowi)	
menyatakan	agar	penanganan	kesehatan	
dan	ekonomi	di	Tanah	Air	harus	dalam	
komposisi	yang	seimbang.“Gas	dan	rem	
inilah	 yang	 selalu	 saya	 sampaikan	

DUA KRISIS BESAR DUNIA AKIBAT CORONA, EKONOMI DAN OKSIGEN

Kelangkaan	tabung	oksigen	landa	
Peru	di	tengah	pandemi	corona

Negara Maju:
- Amerika Serikat (AS) 4,5%,
- Jerman 5,4%
- Prancis 7,3%
- Italia 6,3%
- Spanyol 6,3%
- Jepang 2,4%
- Inggris 6,3%
- Kanada 4,9%
- negara maju lainnya 4,2%

Negara Berkembang:
- China 8,2%
- India 6,0%,
- Indonesia 6,1%
- Malaysia 6,3%
- Filipina 6,8%
- Thailand 5,5%
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